



1本1本丁寧に作業

### 公園の景観を良くするために

1月21日 古奈もみじ公園にもみじを植樹

古奈もみじ公園でもみじ12本の植樹を行いました。このもみじは、NPO法人「葦山城を復元する会」から、景観美のために寄贈されました。この日は、同法人や七福神ロードプロジェクトのメンバー、市の担当者らが参加し、源氏山公園に続く遊歩道の脇などに植えていきました。参加した同法人の山下代表は、「伊豆の国市は歴史の街なので、観光客が訪れるところをきれいにできれば」と話していました。

### 高校生がパン作りの腕を競う

1月22・23日 第16回パン祖のパン祭を開催

パン祖のパン祭が葦山時代劇場で開催されました。会場では、大河ドラマ「鎌倉殿の13人」にちなんだパンオブジェのお披露目や市内外の有名店のパン販売などが行われました。全国高校生パンコンテストでは、425点の作品の応募があり、大賞に輝いたのは、安江美奈世さん(静岡県立田方農業高等学校2年)の作品「カリフォルニアの太陽・フォルコンシュートーレン」。表彰式では、笑顔が見られ、大賞受賞を喜んでいました。



④



②



③



④



⑤



⑦



⑥

- ①パンコンテスト実技審査
- ②選手によるプレゼンテーション
- ③大賞に輝いた安江美奈世さん(左)
- ④出展作品 ⑤大賞を受賞した作品
- ⑥にぎわう会場 ⑦巨大パンオブジェ
- ⑧パンコンテスト出場者と記念撮影



当日はたくさんの方が訪れました

### 来館者にオリジナルグッズを配布

12月11日 葦山反射炉ガイダンスセンター開館5周年

葦山反射炉ガイダンスセンターが、12月11日で開館5周年を迎えました。この日は、5周年を記念し、来場者に明治日本の産業革命遺産のノートやコアレックス信栄(株)から提供を受けたトイレトペーパーなどを配布しました。ガイダンスセンターでは、葦山反射炉築造に至る時代背景や葦山反射炉の役割などを迫力ある映像や展示で紹介しています。保存修理工事を終えた葦山反射炉とともに、ぜひご覧ください。

### ベンチの輪、広がっています！

12月23日 伊豆総合高校の生徒が手作りするツールを寄贈

葦山時代劇場ひだまり広場で、伊豆総合高校工業科建築デザイン類型の2年生が手作りしたツール13基の寄贈が行われました。これは、生徒の地域への恩返しへの思いが込められ、これまでも道の駅「伊豆のへそ」などで行われています。

参加した生徒は「座った人が笑顔になることを考えて作った」「長く使ってくれると嬉しい」と笑顔で話していました。



生徒たちから手作りのツールが手渡されました

### 大河ドラマ館 PR ポスターが完成

12月24日 常葉大学造形学部学生がポスター完成を報告

大河ドラマ館PRのため、常葉大学造形学部にてデザイン制作を依頼し、その完成報告が行われました。

制作には、同学部の学生8人が携わり、企画からイラスト制作まで学生たちが自ら行いました。イラストを担当した、増淵文菜さんは「普段は分担してイラストを描くことがないので、ほかの人とイラストのタッチやテイストを合わせるのが大変だったが、完成して良かった。」と作品完成の喜びを語りました。



完成したポスターを手に記念撮影

### 1年の無火災・無災害を願って

1月10日 消防団が出初式を挙行政

伊豆の国市消防団が、アクシスかつらぎで出初式を挙行政しました。

無火災・無災害を祈念する式典では静岡県消防協会長表彰、静岡県消防協会田方支部長表彰、伊豆の国市消防団長表彰など、永年消防団活動に貢献してきた団員に対する表彰が行われました。このほか、昨年火災がなかった地域を管轄する分団に対する無火災表彰では、第1・3・9・11分団が受賞しました。



表彰状を受け取る団員